

Agenda para El Cambio

Convocatoria para 'Muestra de Cocinas Tradicionales'



Fecha de convocatoria: Del Miércoles 2 de noviembre al martes 8 de noviembre de 2016.

Para: Cocineros (as) Portadores de la tradición.

Incripciones: Centro de Emprendimiento o en la Secretaría del Deporte y la Cultura de la Alcaldía.

Invita: Administración Municipal de 'Vive el Cambio'.

Octavo 'Festival de Cine Corto Popayán'



Se acerca el cierre de la convocatoria del Premio de Periodismo Alberto Lleras Camargo

Hasta el próximo viernes 11 de noviembre, se encuentran abiertas las inscripciones. Conoce las bases del Premio y participa

http://popayan.gov.co/sites/default/files/documentosAnexos/bases_del_premio.pdf



Premio de periodismo
Alberto Lleras Camargo

RADIO
Antonio José Caballero

FOTOGRAFÍA
José María López Pepon

MEDIO VIRTUAL
Francisco José de Caldas

PRENSA
Julio Arboleda

TELEVISIÓN
Manolo Martínez

Alcaldía de Popayán | Vive el CAMBIO | Universidad del Cauca | BBVA | POPAYÁN®

Jornada de bienestar equino

La Secretaría de Salud Municipal, la Policía Metropolitana y su Grupo de Carabineros en Popayán invitan a la gran jornada de bienestar equino que se llevará a cabo este domingo 20 de noviembre en el Parque Carlos Albán, desde las nueve de la mañana hasta las cuatro de la tarde.



Este evento gratuito cuenta con curso de herraje certificado, atención veterinaria, vacunación, show equino y mucho más.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 253

Invitación al acto público de Rendición de Cuentas

Rendición Pública
de Cuentas

15.DIC.2016



Vive el
CAMBIO

El Alcalde de Popayán
César Cristian Gómez Castro
Tiene el gusto de invitarle a la
Audiencia Pública de
Rendición de Cuentas 2016

HORA: 9:00 a.m.

LUGAR: Auditorio del Centro Administrativo Municipal - CAM

La Secretaría de Gobierno tuvo sesión de control político en el Concejo Municipal

En las instalaciones del Concejo Municipal se desarrolló esta sesión de control que estuvo encabezada por el secretario de gobierno, Ricardo Montilla.



En una sesión en el Concejo Municipal, la Secretaría de Gobierno de la Alcaldía de Popayán, tuvo su primer control político luego de la posesión del nuevo secretario de esta dependencia, Ricardo Montilla. La jornada tuvo un especial enfoque en el tema del expendio, la prevención y el consumo de drogas.

Durante el desarrollo de esta sesión, la Secretaría de Gobierno realizó una presentación en la que se trataban las líneas de acción en torno a la venta de estupefacientes en la comuna 7 de la ciudad, así como la manera en la que la Policía trabaja de manera articulada con otras instituciones para afrontar los

temas de drogas en términos de la prevención, el control, la erradicación y la judicialización de los actores involucrados en esta problemática.

Durante la jornada, también se destacó la desarticulación de una serie de agrupaciones dedicadas al expendio de estupefacientes en la ciudad que generaron un total de 86 capturas en lo que va del año y la incautación de 7.663 gramos de basuco, 9.830 gramos de marihuana, 2.119 gramos de coca y 227 gramos de cocaína. Además, se realizaron intervenciones por parte de ocho funcionarios de la Secretaría de Gobierno que respondieron a todas las inquietudes planteadas por parte de los miembros del Concejo y presentaron el progreso de programas como 'Más Familias en Acción' y 'Jóvenes por el Cambio'.

Campaña 'Salvemos vidas en la vía' llegó a la Fundación Colegio Madre Laura

Niñas de los grados 9, 10 y 11 participaron de la campaña pedagógica u cultural



Más de 90 niñas de la Fundación Colegio Madre Laura de la ciudad de Popayán, participaron de la capacitación pedagógica sobre cultura vial y ciudadana, liderada por la Administración 'Vive El Cambio' a través de la Secretaría de Tránsito y Transportes, en el marco del convenio de seguridad vial firmado con la Agencia Nacional de Seguridad Vial.

Bajo el lema 'salvemos vidas en la vía' personal de la Secretaría capacita a las estudiantes de los grados 9, 10 y 11 sobre señales de tránsito, responsabilidades como conductor y peatón, elementos de seguridad vial y el respeto por los actores viales en general.

Lina María Cortes, estudiante de Fundación Colegio Madre Laura, y presidenta del Consejo Estudiantil, destacó el proceso de formación a los futuros conductores viales.

“Es un proceso que sin duda alguna es vital, porque impulsan la consciencia que como conductores debemos tener en las ciudades. Estas capacitaciones nos ayudan a formarnos y a reflexionar como peatones de lo que está sucediendo hoy, y en un futuro próximo a actuar como conductores, con responsabilidad vial”, precisó la estudiante.

A la fecha la campaña ha llegado a 5 instituciones educativas, donde se replica el mensaje de 'Salvar vidas en la vía', que además son cercanas a los puntos críticos de Popayán, donde se registran mayor número de accidentes de tránsito.

Recordemos que este convenio abarca cuatro pilares estratégicos enfocados en la mejoras de infraestructura de los puntos críticos de Popayán donde se registra el mayor número de accidentes; campañas de tipo pedagógico en la formación a los actores viales: peatón, conductores, ciclistas y motociclistas; educación en seguridad vial y fortalecimiento interinstitucional y atención de víctimas.

Alcaldía promueve recolección de inservibles en las comunas de Popayán

Tras una revisión e inspección de la Secretaría de Salud Municipal en diferentes barrios de la Ciudad, se evidenció gran cantidad de criaderos de mosquitos.



La Secretaría de Salud Municipal, a través de su Área de Enfermedades Transmitidas por Vectores- ETV, identificó gran cantidad de materiales inservibles en diferentes comunas de Popayán, que sirven de criaderos de

mosquitos, razón por la que se efectuará una jornada de recolección de estos materiales.

Iris Santiago Sánchez, secretaria de Salud Municipal, hizo un llamado a los ciudadanos para que realicen constantemente limpieza de los lugares donde se acumula agua, además de una recolección periódica de elementos como bolsas, floreros, y juguetes sin uso.

“Es importante que prevengamos algún tipo de enfermedad transmitida por mosquitos como zika, dengue o chikungunya, y esto solo lo logramos haciendo una revisión periódica de nuestros pozos acumuladores de agua. Cuidarnos es responsabilidad de todos”, indicó la Funcionaria.

Por su parte, Angélica Jordán, integrante del equipo de ETV, expresó que se inspeccionaron 1.075 viviendas en Popayán, encontrando gran proliferación de mosquitos en la Comuna Dos.

“Una vez identificamos esta problemática, iniciamos un plan de contingencia que permita disminuir la proliferación, entre ellas realizar una recolección de inservibles en diferentes sectores de la ciudad”.

Las actividades de promoción y prevención se efectuarán periódicamente con el fin de proteger a la ciudadanía de enfermedades transmitidas por vectores.

Programa de Jóvenes de la Secretaría de Gobierno continúa llegando a colegios

En esta ocasión la jornada se desarrolló en las instalaciones de la institución educativa Francisco de Paula Santander.



El 'Programa Jóvenes por el Cambio', adscrito a la Secretaría de Gobierno en articulación con la Policía de Infancia y Adolescencia, la Policía Ambiental e Indeportes, siguen adelantando jornadas lúdico recreativas en instituciones educativas de la ciudad. Esta vez, el programa llegó al colegio Francisco de Paula Santander en el barrio Pandiguando.

Esta iniciativa ha sido desarrollada con el fin de fortalecer y generar espacios de confianza con los jóvenes a través del deporte y la cultura. Además, el proyecto pretende ser un medio de sensibilización en torno al tema del cuidado del medio ambiente, por lo que los promotores de este programa han escogido a los colegios como los mejores escenarios para el desarrollo de este proceso.

Una de las últimas jornadas del programa llevó el título de 'Los Cuentos de Segurito' y en ella se elaboraron una serie de disfraces hechos con materiales reciclables con estudiantes del colegio Francisco de Paula Santander, una institución que se ha destacado por participar de forma masiva en esta iniciativa. Con este programa, la Administración Municipal por medio de la Secretaría de Gobierno, reitera su compromiso con la juventud.

'Negocia TIC Popayán 2016', solución a sus problemas

Una oferta de servicios y productos tecnológicos de las empresas que integran el Cluster CreaTIC para empresarios y comerciantes de la región.



Rueda de negocios **NegociaTIC**,
ofrece soluciones tecnológicas fáciles
de usar y administrar

NegociaTIC NOV 16

Cra 7# 4 - 36 Centro
Cámara de Comercio del Cauca

Citas de negocios
2:00pm - 6:00pm

Popayán - Colombia

Informes
negociosmarketing@clustercreatic.com

Organiza:  Con el apoyo de:    

Todas las instituciones educativas de la región, así como las distintas organizaciones y empresas de sectores como la salud, el comercio y el agro, podrán asistir de manera gratuita a NegociaTIC - Popayán 2016. La rueda de negocios del sector de las tecnologías de la información que se llevará a cabo el próximo 16 de noviembre, entre las dos y las seis de tarde, en el auditorio empresarial de la Cámara de Comercio del Cauca.

Evento donde los asistentes encontrarán servicios en productos tecnológicos y digitales que les ayudarán a ser más eficientes para alcanzar sus metas productivas, pues las empresas tecnológicas que integran el Cluster CreaTIC

ofrecerán todos sus productos y servicios tecnológicos en líneas como: agro, educación, redes sociales, contabilidad, administración, creación de prototipos, seguridad digital, desarrollo de productos, gestión de proyectos tecnológicos y salud.

La Rueda de Negocios del Sector TIC - NegociaTIC Popayán 2016, es un evento organizado por la Corporación Cluster CreaTIC con el apoyo con el apoyo y respaldo de la Administración Municipal de 'Vive el Cambio' a través de su Secretaría de Educación. Y también cuenta con la vinculación de la Gobernación del Cauca y la Cámara de Comercio del Cauca; entidades que se unen a prestar soporte del desarrollo y la apropiación de la tecnología en todos los sectores económicos del departamento.

El objetivo de NegociaTIC, es brindarle a los empresarios garantías y respaldo en productos y servicios tecnológicos desde lo local, "el empresario caucano actualmente busca desarrollos web y móviles en otras ciudades, por lo tanto queremos que conozcan la oferta que hemos preparado y puedan reducir gastos y tiempos invertidos en la búsqueda de esos proveedores", indicaron los organizadores del evento.

Para participar como comprador de una solución TIC, las empresas interesadas pueden preinscribirse en negociatic.clustercreatic.com y hacer parte de este evento de manera gratuita. Mayores Informes: Corporación Cluster CreaTIC, celular: 3146633082 y/o al email: negociosymarketing@clustercreatic.com.

Reciclación en la comuna cuatro

Este jueves 10 de noviembre inicia la jornada de reciclación liderada por la UMATA, una iniciativa que pretende llegar a toda la ciudad.



En la comuna número cuatro iniciará la jornada de 'Reciclación', una campaña liderada por la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria- UMATA que busca llegar a todos los barrios y veredas de la ciudad con el objetivo de incentivar a los ciudadanos a separar los residuos orgánicos de los reciclables, a fin de crear conciencia ambiental y aprovechar los residuos que se desechan diariamente desde los hogares.

Rosalba Joaquín, jefe de la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria, UMATA, indicó que "dentro de nuestro programa de gestión ambiental 'Por una Popayán Ecoeficiente', queremos integrar a toda la ciudadanía para realizar un trabajo articulado, donde se tome conciencia frente al manejo de residuos

sólidos. Iniciaremos en la comuna cuatro, y posteriormente llegaremos a todos los sectores de Popayán, comunidad, empresas e instituciones educativas; haremos un trabajo de la mano con la ciudadanía para lograr una cultura ambiental”.

La actividad se realizará en la comuna cuatro, donde los habitantes de este sector, deberán entregar a la ruta selectiva el material reciclable. Como incentivo, se entregarán boletas para participar en premios y sorpresas que se rifarán en todos los barrios de esta comuna al finalizar el recorrido.

'Gran reto de inversión Cauca'

Empresarios, emprendedores, asesores empresariales e instituciones de apoyo al empresario y al emprendedor, podrán hacer parte del gran reto de inversión.



Invita al:
GRAN RETO DE INVERSIÓN CAUCA
¡Un acercamiento a la consecución de recursos para apalancar el crecimiento de la empresa!

10 de noviembre de 2016

Mayores informes e inscripciones:
8243625 ext. 104 - 144
desarrolloempresarial@cccauca.org.co

Red de Emprendimiento del Cauca



Con el apoyo del Centro de Empleo y Emprendimiento de Popayán, la Red Regional de Emprendimiento del Cauca, este jueves 10 de noviembre a las 8:00 a.m. en el auditorio empresarial de la Cámara de Comercio del Cauca, llevará a cabo el 'Gran reto de inversión Cauca', un espacio que busca acercar a emprendedores y empresarios al conocimiento de fuentes de inversión.

En el evento se ofrecerán talleres empresariales y se realizará el 'Reto de Inversión', en el cual ocho emprendedores realizarán su presentación de negocios y los dos mejores, serán acreedores de premios e incentivos para ejecutar su idea de negocio.

Para su desarrollo se contará con tres representantes de entidades como

Capitalia Colombia, SR FCP (Fondo de Capital Privado de Emprendimiento e Innovación en Servicios Públicos) y la empresa Mejor en Bici, quienes expondrán las oportunidades y exigencias para acceder a este tipo de financiación. La entrada al evento es totalmente gratuita.

Se jugó la final del 'Torneo de Mini Deportes' de 'Supérate'

El colegio Don Bosco obtuvo el primer lugar en este campeonato que jugó su último partido en las canchas del colegio Melvin Jones.



Las canchas del colegio Melvin Jones fueron el escenario de la final del 'Torneo de Mini Deporte' de 'Supérate', una iniciativa de la Secretaria del Deporte y de la Cultura de la Alcaldía de Popayán que tenía como objetivo contribuir al proceso

de formación integral de los estudiantes a través de la práctica deportiva escolar en los establecimientos educativos.

En esta ocasión, el colegio Don Bosco fue el ganador del torneo luego de un reñido partido con el equipo del colegio Melvin Jones que finalmente ocupó el segundo lugar. Las instituciones educativas Real San José y Antonio García Paredes, se ubicaron en la tercera y cuarta posición respectivamente.

Fernando Flórez Escobar, monitor de fútbol de la Secretaría del Deporte y de la Cultura afirmó que: 'En el desarrollo de este torneo participaron estudiantes de distintas instituciones de la ciudad que se ubicaban en las categorías de 10 y 11 años de edad. Lo que representa una excelente oportunidad para fomentar en las nuevas generaciones prácticas saludables y de buen trato por medio del deporte'.

Decreto No 20161310038265 del 02 de noviembre de 2016

"Mediante el cual se realizan unos traslados internos dentro del componente de gastos de funcionamiento, inversión directa y SGP- vigencia fiscal 2016"